**MEXICO INFORMA** MX



## Teuchitlán, indolencia total por parte del gobierno: Alejandro Moreno

Adriana Moreno



La RETAGUARDIA
ADRIANA MORENO

Y mientras el flamante presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, anda muy contento de viaje de trabajo por Europa, a donde se trasladó de manera muy elegante en bussines class, honrando los "principios" de austeridad de esta errada y llamada cuarta transformación ahora en su segundo piso, aquí en México le siguen tupiendo durísimo debido a sus intentos por subestimar la tragedia y el exterminio registrado en el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, y no podía ser de otra forma, ya que la línea directa de Palacio Nacional, ¿o acaso desde un rancho perdido en Palenque?, es esa.

Respecto al controvertido Fernández Noroña, muchos son los dislates que ha cometido y no deberíamos de acostumbrarnos a eso porque patético resulta que México sea representado en Foros Parlamentarios Internacionales por un personaje como ese.

En conferencia de prensa, el senador del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas** señaló que tanto los voceros de Morena como los de Movimiento Ciudadano se han dado a la tarea de subestimar el caso que nos ocupa.

"La indolencia que se vive en el país por parte del gobierno ... es atroz y vergonzoso lo que ocurre en México", dijo en conferencia de prensa Alito Moreno y es totalmente cierto; la estrategia que ha seguido esta administración no es, con mucho, la más recomendable y entre sus puntos tiene tratar de convencer a buscadores y buscadoras con eso de que el campo de exterminio en Teuchitlán a lo mejor no existe.

¿Dónde está **Enrique Alfaro** y Maynez?, preguntó el también dirigente del PRI y bueno, es bien sabido que el exgobernador de Jalisco, como lo anunció muchas veces, está en Madrid estudiando muy aplicado para convertirse en director técnico, así que ante los hechos que han quedado al descubierto, no va a asomar ni las narices, mientras que **Jorge Alvarez Maynez**, como se ha comprobado, suele correr cuando ve venir una situación complicada.

Ahora bien, de lo que se puede leer entrelíneas, corrió por parte del Fiscal General de la República, (FGR), **Alejandro Gertz Manero**, que en más de una ocasión, en la conferencia de prensa ofrecida ayer, dijo que había habido omisiones y errores por parte de las autoridades de Jalisco, con lo que

PERIÓDICO

**MEXICO INFORMA** MX

**PÁGINA** 

**FECHA** 

**SECCIÓN** 

20/03/2025

OPINIÓN



está poniendo en evidencia ni más ni menos que a Movimiento Ciudadanos, que tantos buenos servicios le ha prestado a esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso y se ha puesto a las órdenes de Palacio Nacional.

Una sugerencia para Alvarez Maynez, debería de intentar hacer el papel de "patiño" que tan bien le sale ante la 4T, a ver si consigue que no le sigan tundiendo a MC.

Gertz Manero también puso en duda que Teuchitlán fuera un campo de exterminio y de cruel entrenamiento conforme a la línea dictada desde Palacio Nacional, pero señaló de manera severa la negligencia y complacencia ante el crimen por parte del gobierno estatal.

Ahora solo queda esperar si se va a generar o no un conflicto entre el gobierno de Jalisco y la autoridad federal porque eso podría derivar en mala coordinación.

Hay que tomar en cuenta que el gobernador Pablo Lemus, tratará de alguna manera, de "lavarse las manos", pero a la vez, tendría que tapar a su correligionario y antecesor, Enrique Alfaro. Lemus apenas va llegando y eso será un recurso al cual se va a aferrar.

Por lo pronto, la Fiscalía de Jalisco ya había entregado el expediente del caso Teuchitlán a la delegación de la FGR en el estado.

## **MUNICIONES**

\*\*\* El presidente de la Junta de Coodinación Política de la Cámara de Diputados, (JUCOPO), Ricardo Monreal, también opinó sobre este hecho atroz que se vivió por alrededor de seis años en Teuchitlán y señaló que no se puede permitir ni la complicidad, ni la omisión y menos la inactividad de las autoridades. Añadió que no puede aceptarse en los niveles que le resulte, es decir, estatal o federal. Subrayó el diputado Monreal que la impunidad no reconoce niveles. "Tiene que deslindarse responsabilidades para quien resulte responsable". Y, ¿sí se llegará a ese momento?

morcora@gmail.com